

Nuevas actividades en las Bibliotecas de Arrigorriaga

Los vecinos de Arrigorriaga usuarios de los servicios de las dos bibliotecas municipales, así como los aficionados a la lectura en general, podrán contar a partir de este mes con nuevas propuestas educativas.

Por una parte, la Biblioteca de Abusu (La Peña) pone en marcha un 'Club virtual de lectura infantil-juvenil' a través del blog Irakurle (<http://liburutegiak.blog.euskadi.net/abusu>).

En este club de lectura, dirigido especialmente a lectores de entre 10 y 14 años, se presentarán 2 libros cada mes para que los interesados puedan hacer comentarios de sus libros favoritos. El club está abierto a cualquier persona interesada en participar a través de su correo electrónico. La Biblioteca sorteará camisetas entre los jóvenes participantes.

De la misma manera, la Biblioteca de Abusu presenta un nuevo espacio de encuentro en la red para lectores adultas. A través de <http://liburutegiak.blog.euskadi.net/arrigorriaga/> y con la colaboración de Cristina Barrios, profesora de personas adultas, se ofrece un foro para leer, comentar los libros leídos, expresar opiniones o realizar sus propias recomendaciones.

Y, ante la gran cantidad de solicitudes para participar en el 'Rincón de los cuentos', también se ha puesto en marcha un nuevo programa: 'Tod@s contamos en la Biblioteca de Abusu'. 'Esta iniciativa está abierta a todas las personas del barrio, especialmente padres y madres de niños y niñas en edades comprendidas entre 3 y 9 años, quienes participarán voluntariamente contando y leyendo cuentos a aquellos menores que se acerquen a la biblioteca', según explican los responsables del servicio. La cita será todos los viernes a las 17:30 horas en el Rincón infantil.

Por otra parte, desde la Biblioteca Municipal del Casco, en el centro urbano de Arrigorriaga, también han iniciado ya sus actividades anuales de fomento a la lectura.

Así, entre otras, invitan a los pequeños lectores de 5 y 6 años a disfrutar de una nueva sesión de cuentacuentos en la Biblioteca los viernes 14 y 21 de octubre, de 6 a 7 de la tarde. La sesión es gratuita y se celebrará en euskera, a cargo del grupo Apika que, en esta ocasión, proponen trabajar sobre el tema de 'La Convivencia'.